

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan kepada kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta'ala karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya telah memberikan kesempatan yang sungguh luar biasa kepada penulis, shalawat serta salam semoga terlimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarganya, para sahabatnya, hingga kepada kita selaku umatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul “Evaluasi Komparatif *Return Saham* Pra dan Pasca Pemilu 2024 (Studi Kasus pada Perusahaan Operator Seluler)”. Tujuan penulisan skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang Pendidikan S1 Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak sekali mendapatkan energi positif mulai dari motivasi, dorongan, do'a, semangat, bimbingan, serta bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Syahrudin dan Ibu Siti Suhanah selaku orang tua penulis yang paling berjasa atas perjalanan ini, mulai dari telah menjadi sandaran ternyaman untuk anak-anaknya, yang senantiasa selalu memberikan dorongan, motivasi, do'a, dan kasih sayangnya yang tiada henti. Terima kasih karena telah sama-sama berjuang dan mengorbankan banyak aspek seperti materi, waktu, upaya, dan tenaga. Semoga Allah selalu melindungi keluarga kami.
2. Adi Israndi, S, AK. (Almarhum) selaku kakak laki-laki dari penulis yang telah berpulang, karena semasa hidupnya selalu menjadi sosok yang selalu ada dan menjadi garda terdepan untuk melindungi dan membimbing penulis hingga sekarang telah berpulang-pun masih selalu menjaga penulis dengan bantuan melalui teman-temannya. Terima kasih telah ada dan selalu bangga dengan segala pencapaian yang penulis dapatkan. *You will always be in my heart, i miss you.*
3. Bapak Aldi Akbar, AT.,MM. selaku dosen pembimbing yang senantiasa memberikan bimbingan, saran, dorongan, dan motivasi kepada penulis, serta selalu sabar dan meluangkan waktunya untuk bertemu dengan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

4. Bapak Mahir Pradana, S.E., M.Sc., PhD. dan Ibu Ashri Putri Rahadi, S.T.,M.S.M.,M.Sc. sebagai dosen penguji yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan saran dan masukan yang membangun pada proses penyusunan skripsi penulis.
5. Bapak Dr. Akhmad Yunani, S.E., M.T. selaku dosen wali penulis yang sangat responsif dalam memberikan informasi dan juga arahan selama masa studi perkuliahan hingga selesainya penyusunan skripsi ini.
6. Seluruh civitas akademika Program Studi Administrasi Bisnis yang telah memberikan wawasan, informasi, waktu, keahlian, dan pengalamannya selama masa studi perkuliahan.
7. Seluruh sahabat penulis yang senantiasa selalu meluangkan waktunya, memberikan semangat, motivasi, do'a, dan berbagi pertolongan satu sama lain hingga dapat terselesaikannya penyusunan skripsi.
8. Semua pihak yang tidak dapat penulis tuliskan satu per-satu. Semoga segala do'a, dorongan, bantuan, dan seluruh kebaikannya dapat berbalik kepada masing-masing serta mendapatkan balasan yang lebih baik dari Allah Subhanahu Wa Ta'ala.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, maka dari itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk karya yang lebih baik lagi kedepannya. Penulis juga berharap dengan adanya skripsi ini dapat memberikan manfaat pada masa yang akan datang.

Bandung, 13 Januari 2025



Ayu Amelia Waniar

NIM. 1501213177